
 

 

令和４年度 戸塚区バドミントン協会 総会書面表決結果について 

    

令和４年度の総会につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止等を踏まえ、書面

での議決で行わせていただきました。御協力いただき、ありがとうございました。  

令和４年度総会の書面表決結果について、下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 実施日   令和５年４月３０日（日） 
 
２ 場 所   戸塚区バドミントン協会事務局 
 
３ 総会（書面） 

書面評決書数は２７通であり、理事（３１名）の過半数を超えたことから、総会の成 

立を確認しました。 

 

（１）議案について 

   以下の表のとおり、全ての議案について過半数の承認となり可決されました。 

 

 

 

（２）意見等について 

・総会資料は、携帯電話では確認することができず、代理の方を通して対応せざるを 

得なかった。資料の送付方法等を工夫してほしい。 

→今後は、御希望により郵送でも対応するなど、改善を図ってまいります。 

  ・登録名簿の項目は、郵便番号等を確認することが難しかった。必要最小限の内容で 

よいと思う。 

→次年度に向けて、項目の検討を行い、改善いたします。 

 

この度の書面表決では、多くの皆様より励ましのお言葉をいただきました。私共、役員

の励みとさせていただきます。ありがとうございました。 

今後も、社会的にデジタルの活用が進む中で、多くの理事が参加しやすく、御意見を伺

いやすい形での総会のあり方を検討してまいります。 

 引き続き、戸塚区バドミントン協会の事業に、御理解と御協力を賜りますよう、よろし

くお願いいたします。 

以上 

 

令和５年４月３０日 

戸塚区バドミントン協会 

会 長  板澤 健一 

議案 承認 否認 無回答 結果 

令和４年度 事業報告 ２７ ０ ４ 可決 

令和４年度 会計収支報告 ２７ ０ ４ 可決 

令和４年度 監査報告 ２７ ０ ４ 可決 

令和５年度 事業計画(案) ２７ ０ ４ 可決 

令和５年度 予算書(案) ２７ ０ ４ 可決 

令和５年度 役員 ２７ ０ ４ 可決 

戸塚区バドミントン協会規約 ２７ ０ ４ 可決 


